



宇宙アサガオサミット！

5月17日（土）、18日（日）に宇宙アサガオサミットに参加してきました。4月に赴任し宇宙アサガオサミットのことを聞いたときに「宇宙アサガオ？」と思いました。きっと私と同じように「宇宙アサガオ？」と思われた方がいらっしゃると思いますので、簡単に説明します。

【宇宙アサガオとは？】

JAXA 種子島宇宙センターで育てられたアサガオの種を、2010年に山崎直子宇宙飛行士がスペースシャトル公式記念品として宇宙に持っていました。地球を238周、15日2時間47分10秒の旅をして地球に帰還しました。

2010年日本宇宙少年団福島分団に4粒寄贈されました。4粒からスタートした種は、大切に育てられ、毎年種を増やしていました。ついには美智子上皇后陛下や台湾へも種が贈られました。その直系の種をもらい受け、2020年全国小学校リレーがスタートしました。（2020年香川県→2021年高知県→2022年山形県→2023年熊本県（八竜小）、大分県→2024年神奈川県、山梨県→2025年大阪府……）最後は、2030年種子島に戻る計画です。生命の尊さを学び、宇宙への夢を広げていく取組です。

今行われている大阪・関西万博に合わせて、万博会場で宇宙アサガオサミットが行われました。これまで宇宙アサガオをリレーしてきた学校から、代表3名が万博会場に集まり、これまでの取組を発表しました。八竜小からは、6年生2人、5年生1人が参加し、立派に発表することができました。山崎直子宇宙飛行士も来場され、子供達の質問に答えたり、一緒に写真を撮ったりされました。子供達にとって貴重な経験になりました。

余談ですが、サミット参加者は前日同じホテルに泊まりました。他府県の友達3~4名と1部屋に泊まりました。「仲良くなれるかな？」と心配しましたが、すぐに仲良くなりホテルでの宿泊も楽しかったようです。

アサガオもつながり、子供達もつながった取組になりました。

※2日間の様子は、八竜小ホームページの「学校生活」に掲載しています。

※発表の動画は、後日YouTubeにて、配信されると聞いています。連絡があり次第、メールにてお知らせします。



○24日（土）は、小中合同の運動会です。今年は体育館で行いますので雨の心配はありません。

○4月の授業参観、PTA総会はお世話になりました。令和7年度が本格的にスタートした感じです。よろしくお願いします。